
逗子マリーナオーナーズ

ワシントニヤ会 会報№99

《お詫び》７月発行予定の99号が１ヶ月遅れました
もうしわけありません

次号100号で紙面での掲載は終了し
101号からはホームページでご覧下さい【逗子マリーナと鎌倉花火大会】

中村敬 理事

逗子マリーナワシントニヤオーナーズの皆様へ
活性化委員会では施設の利用率向上に向けて、皆様のご意見・ご提案をお待ちしております。

理事長：田中修 連絡先 FAX 045-431-2533 E-mail tanaka@melvic.co.jp にお願いします。

6月9日のAM10:00より第42期臨時総会が過半数の出席を得て開催され、
下記2件の議案が承認されました
第1号議案 総会の議決権に関する会則第25条に追加する件
第2号議案 会の管理運営に関する会則第33・34・35条を変更する件

以 上

現在、ワシントニヤ会の経営環境はコンプライアンス強化(法務や内部監査)や高度・複
雑化(情報システムや財務)の課題を抱えており、課題解決のために意思決定機関である総
会の議決権の取り扱いをより明確化すること、また必要に応じて柔軟に専門的機関や専門
家の知見および経験を利用できる体制整備を理事会が円滑かつ機動的に進められるように
会則変更しました

令和となって初の鎌倉花火大会が2019年7月10日（水）に開催されました。

この花火大会は、昭和23年に始められて今回が７１回目です。幸い当日の７月

１０日は晴れ、ワシントニヤ館内での懇親会では、理事会メンバーやそのゲス

トの方々と大変楽しく談笑した後に、花火鑑賞に向かいました。

材木座海岸一帯の眺め全体が夜の闇に包まれる頃には、見事な仕掛け花火の

競演がすぐ眼前で次々と繰り広げられました。

鎌倉花火大会は特に水面から半球上に散華する「水中花火」が名物ですが、

逗子マリーナからそれを眺めると、その光がさらに海面に映えて輝きを増して

見事でした。（逗子マリーナオーナーズ公式ホームページのYoutube動画チャ

ンネルにその様子をアップしておきました。ご覧ください。）

オーナーズ会員でまだ現地でこの花火大会をご覧になられてない方は、是非

一度ご来訪ください。１５時台ぐらいに逗子駅方面からバスやタクシーで入れ

ば、それほど混まないと思います。

以上、今年の逗子マリーナからの鎌倉花火大会の鑑賞報告でした。

ワシントニヤ会 第42期臨時総会報告

裏面に懇親会と花火の写真を掲載




